
○ 山形県中学校総合体育大会の結果 

【陸上男子】 

＊１年１００ｍ 

髙橋響くん １２秒３３ ３位（東北大会出場） 

加藤碧人くん １２秒８５ 予選敗退 

＊１年１５００ｍ 斎藤瑠都くん ４分５６秒１５ １７位 

＊８００ｍ 斎藤瑠都くん ２分２７秒３９ 予選敗退 

＊四種競技（１１０ｍH・砲丸投・走高跳・４００ｍ）嶋田昊くん ９６１点 ２２位 

【陸上女子】 

＊８００ｍ 

加藤結さん ２分２０秒９９ ３位（東北大会出場） 

舩山明莉さん ２分２８秒６６ 予選敗退 

＊１５００ｍ 

舩山明莉さん ４分５３秒５６  ５位 

加藤結さん ５分０６秒７０ １８位 

＊１年１００ｍ 横山結衣さん １３秒９２ 予選敗退 

【バドミントン女子】 

＊個人戦 シングルス 清野千里さん １回戦 ２－０ 勝利  ２回戦 ０－２ 敗退 

【柔道男子】 

＊個人戦８１ｋｇ級 横山輝くん １回戦敗退 

【水泳女子】 

＊５０ｍ自由形 吉見怜佳さん ３２秒７１ ４０位 

＊２００ｍ個人メドレー 吉見怜佳さん ３分８秒４２ ２２位 

○ 東北中学校総合体育大会の結果 

【陸上男子】 

＊１年１００ｍ 髙橋響くん １２秒５４ 予選敗退 

【陸上女子】 

＊８００ｍ 加藤結さん ２分２０秒８４ ６位 

選手一人一人が様々なことを考えながら競技に臨む姿が

印象に残りました。必ず次につながると思います。 

○ 全日本吹奏楽コンクール山形県大会の結果 

【吹奏楽部】中学校小編成の部 銀賞 （お知らせ：８月３１日（土）に置賜総合文化センター

で定期演奏会が行われます。ぜひお越しください。開場９：４０/開演１０：００/入場無料です） 
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７月から８月にかけて、３つの交流事業が実施され、本校からも７名の生徒が参加しました。愛

知県東海市への親善訪問には、金子友哉くんと相田寿姫

さんが参加しました。７月２５日（木）から２７日（土）

までの３日間、地元の中学生との交流会に参加し、平洲

記念館や名古屋城、名古屋市科学館、沖縄フェスティバ

ル、新日鉄住金などを見学しました。 

同じく東海市での国内姉妹都市スポーツ交流には、田

中康太くんと吉田直人くん、野澤みことさん、小川菜々

美さんが参加しまた。８月３日（土）から５日（月）ま

での３日間、東海市と岩手県釜石市、沖縄市のチームと

バスケットボールの交流試合を行い、女子が優勝、男子が準優勝というすばらしい成績を収めてき

ました。 

米沢市の平和都市宣言事業では広島市を後藤寧太く

んが訪問しました。８月５日（月）から７日（水）まで

の３日間、原爆死没者慰霊式と平和祈念式、ひろしま子

ども平和の集い、青少年国際平和未来会議に参加し、被

爆体験講

話をお聴

き し た

り、演劇

を鑑賞したり、とうろう流しを行ったりしました。

さらには、広島平和記念資料館や国立広島原爆死没

者追悼平和祈念館、原爆ドームなどを見学しました。

それぞれの交流や見学を通して学んだことを、六中

生にたくさん伝えてほしいと思います。 

８月７日（水）の午後３時過ぎから４時ごろにかけて、米沢市消防署北部出張所付近で、本校の

女子生徒が自転車での帰宅途中に目まいを起こし、うずくまっていたところ、通りがかった二人の

方に、自販機から飲み物を購入して提供していただいたり、救急車を呼んでいただくなどの対応を

していただきました。女子生徒は駆けつけた救急車の中で回復し、その後保護者の迎えで無事帰宅

し、順調に体調も回復しました。すぐに対応していただいたお二人の方に感謝申し上げます。本当

にありがとうございました。女子生徒の命に別状なく、本当に良かったと思っております。対応し

ていただいたお一人の方は広幡地区にお住いの方で、さっそくお礼のごあいさつにご自宅までお伺

いいたしました。もうお一人の方につきましては、現場を離れられたとのことで、どなたなのかわ

かっておりません。わかり次第、直接お礼を申し上げたいと思っております。 

地域の方々に見守られ、六中生は本当に幸せだと思います。これからも生徒の安全と安心を第一

に考え、教育に当たってまいります。よろしくお願いいたします。 
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